
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº /2025

Ementa: Requer informações referentes aos atendimentos públicos no 
bairro do Perinho.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

Considerando as constantes reclamações dos moradores da região 
com relação a falta de diversos serviços públicos no bairro;

Considerando que o serviço  de Correios  não está  atendendo a 
contento os moradores da região;

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o
texto  regimental  desta  Casa,  requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja
oficiado ao Prefeito Municipal, Yan Lopes de Almeida, solicitando-lhe 
que informe o que segue:

1- Qual planejamento para melhoria nas estradas de acesso 
ao bairro do Perinho? Tendo em vista que o principal apontamento do 
não  atendimento  é  justamente  a  precariedade  da  conservação  das 
estradas;

2- Especificamente com relação aos Correios, qual setor da 
Prefeitura é responsável por verificar se a prestação de serviços está 
atendendo os munícipes?

3- Existe um método de verificação por parte da Prefeitura 
para garantir que os serviços de concessionárias e de estatais estejam 
trabalhando conforme a necessidade demandada? 

                                 
                                             
Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 22 de abril de 2025. 

                                            
Catiane Fonseca 

Vereadora – União Brasil
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